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Вопрос накрытия колодцев актуален как для Горловки, так и для многих других городов.
Решению этого вопроса было посвящено совещание, которое 14 октября провел мэр
Горловки Евгений Клеп с руководителями предприятий, оказывающих услуги тепло-,
водоснабжения и связи.      
  Задача, поставленная городским головой – провести мероприятия, которые позволят
решить существующую проблему. В ходе совещания Евгений Клеп обратился к
присутствующим руководителям предприятий с просьбой произвести необходимые
расчеты – сколько средств необходимо каждому предприятию, которое является
балансодержателем ливневок и люков, для их закрытия и полного решения вопроса.
Кроме того, в ходе совещания речь шла о необходимости усиления контроля со стороны
правоохранительных органов за сохранением крышек люков, хищение которых
происходит на протяжении длительного времени.   
  Как проинформировал начальник Горловского ПУВКХ КП «Компания «Вода Донбасса»
Алексей Микитенко, на балансе предприятия находится порядка 21 тысячи колодцев, из
них 16 422 – колодцы водоотведения, и 4599 – водоснабжения. Из них открыто 5820
колодцев (4360 – водоотведение и 1460 – водоснабжение), причем ещё в 2010 году эта
цифра была значительно больше. За 2011-2013 годы силами предприятия накрыто
порядка 2000 люков.   
  Директор КП «Уголек» Сергей Астапенков рассказал, что на балансе предприятия –
порядка 2000 колодцев, не накрыты из них 381. За 2011-2013 годы предприятием
накрыто около 500 люков. Общее количество люков по предприятию
«Горловсктеплосеть» - 5675, по информации председателя правления Александра
Сокола, все люки закрыты, кроме тех, где ведутся ремонтные работы. В 2011-2013 годах
предприятием накрыто 357 люков.   
  Начальник Центра телекоммуникационных услуг №3 г. Горловка Донецкого филиала
ОАО «Укртелеком» Анатолий Ивлев проинформировал о том, что открытых колодцев,
находящихся на балансе предприятия, нет.   
  С 2013 года этой проблеме в Горловке начали уделять еще более пристальное
внимание: на инициативу мэрии по накрытию колодцев откликнулись социально
ответственные предприятия и предприниматели. Около 100 крышек для накрытия люков
переданы благотворительным фондом «Возрождение и развитие», работа в этом
направлении продолжается.   
  Евгений Клеп в ходе совещания подчеркнул важность решения этого вопроса: «Во-пер
вых, речь идет о безопасности жителей нашего города. Во-вторых, из-за открытых
колодцев происходят забои сетей водоотведения, что создает неудобства для
горловчан. По каждому предприятию должны быть расписаны конкретные действия,
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шаги, которые предпринимаются и будут предприниматься в дальнейшем, необходимо
определить источники финансирования и места накрытия колодцев. Вы знаете, какая
трагедия произошла во Львове. Мы все должны сделать, чтобы в Горловке такой
трагедии не было».
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